

## J EN AI MARRE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 06/02/2017 à 09h03

J en peux plus non pas de mon mari mais de ma fille même quand tout va bien elle m en mets plein la tête je suis devenue alcoolique  
peux après ca n aissance on l a considéré pricrsse et nous reprochant de ne rien lui céder elle est constamment jalouse d eux je les  
emmener voir un psy et elle leurs mentez sur la ligne et la on vient d apprendre que c est elle qui a demander à la stp de son collègue de  
nous convoqué. Hier soir j ai pris la bouteille de whyskie avec la boite d exolmille mais je suis toujours la un peu embrouillé mais j en peu  
plus elle a quinze ans et je peux plus la supporter mes jumeaux ont 6 ans et on encore besoin de moi mais je craque